



# Arbeitgeber legt ein neues Angebot vor!

Zweite Verhandlung für die Kröner Stärke: Schwierige Verhandlungen!  
Das neue Angebot des Arbeitgebers hat seine Tücken.

In der zweiten Verhandlung am 6. Mai 2024 hat deine NGG-Tarifkommission eure Forderungen verteidigt und erneut dargelegt. Der anschließende Austausch war teilweise recht emotional und festgefahren. Eine ausbaufähige Annäherung war an diesem zweiten Verhandlungstag nicht möglich.

Am Nachmittag legte der Arbeitgeber dann ein neues Angebot mit einer Laufzeit von **60 Monaten** vor:

Nach diesem Angebot sollen die Löhne und Gehälter in den nächsten **5 Jahren** jeweils im Monat Mai eines Jahres um die prognostizierte Inflationsrate zzgl. einer pauschalen Erhöhung von 0,5% steigen.

Deine Tarifkommission hält allein schon die

Laufzeit von 60 Monaten für zu lang, da die Beschäftigten so 5 Jahre lang mit **nur 0,5%** am Erfolg des Unternehmens beteiligt werden sollen.

Auch meinen wir, dass die prognostizierte Inflationsrate im Mai eines Jahres nicht die instabile weltpolitische Lage annähernd berücksichtigt.

Aber: Wir werden dieses Angebot genau unter die Lupe nehmen, beraten und bewerten.

Auf einer Mitgliederversammlung werden wir euch das Ergebnis unserer Beratungen darlegen – die Einladung folgt.

Die Verhandlungen werden am 13. Juni fortgesetzt.



